



20.403 Parlamentarische Initiative

## Im Interesse der Rechtsstaatlichkeit, der Souveränität und der Neutralität der Schweiz die Crypto-Leaks-Affäre mit einer PUK umfassend aufklären

Eingereicht von: Grüne Fraktion

Sprecher/in: Glättli Balthasar  
Grüne Fraktion  
Grüne Partei der Schweiz

Einreichungsdatum: 02.03.2020

Eingereicht im: Nationalrat

Stand der Beratung: Im Rat noch nicht behandelt

### Eingereichter Text

Das Parlament setzt eine Parlamentarische Untersuchungskommission PUK ein zur Aufarbeitung der Spionage-Affäre um die Firma Crypto AG.

### Begründung

Im Interesse der Rechtsstaatlichkeit, der Souveränität und der Neutralität der Schweiz muss die Cryptoleaks-Affäre umfassend aufgeklärt werden. Eine PUK hat dazu die notwendigen Ressourcen und kann insbesondere auch Untersuchungsbeauftragte i.S. von Artikel 166 ParIG einsetzen.

### Chronologie

13.11.2020 Büro NR  
Keine Folge gegeben

### Zuständigkeiten

#### Behandelnde Kommissionen

Büro NR (Bü-NR)  
Büro SR (Bü-SR)

#### Zuständige Behörde

Parlament (Parl)

### Weitere Informationen

#### Behandlungskategorie

IV

#### Erstbehandelnder Rat

Nationalrat

### Links

